



Nº y fecha de publicación : 90731 - 31/07/2009

Difusión : 38155 Página : 11
Periodicidad : Aleatorio Tamaño : 90 %
VerdadIP_90731_11_2.pdf 332 cm2

VPB : 1181€ Web Site: <u>-</u>



Entra el marcha el mayor telescopio del mundo

El Gran Telescopio Canarias (GTC) fue inaugurado el pasado día 24 por el Rey don Juan Carlos en el Observatorio del Roque de Los Muchachos (La Palma, Islas Canarias). Además del mayor telescopio del mundo, es uno de los más avanzados y con mejores prestaciones para la investigación astronómica, según sus responsables. Una de sus prioridades es analizar la estructura del Cosmos a gran escala. A este ambicioso propósito se suman las investigaciones sobre los agujeros negros, la materia oscura o el estudio del Universo Local, con cuyo estudio se pretende proporcionar una panorámica más completa de la Vía Láctea.